

EL DIARIO DE MENORCA.

Puntos de suscripcion.

MAHON.

EN PROVINCIAS.

Plenda de D. D. Orfila. Remitiendo el importe de la suscripcion por medio de libranza.

Precios de suscripcion.

Menorca 6 reales al mes.
Provincias 24 reales trimestre.
Un número suelto ½ real.

Anuncios y avisos.

Los suscritores a 8 marz. por linea.
Los no suscritores 12.
Y las repeticiones a la mitad de precio.

SECCION DE NOTICIAS.

—De La Correspondencia:

Por el ministerio de la Gobernacion se ha dispuesto que el precio de las redenciones que hayan verificado los mozos residentes en Ultramar, cuando sus suplentes han sido ya licenciados por cumplidos; se conceda á estos con el carácter de precio de sustitucion.

—El ministro plenipotenciario de S. M. en Washington ha remitido al ministerio de Estado el decreto de Lincoln declarando levantado el bloqueo de los puertos de Beaufort, Puerto-Real y Nueva Orleans, á contar desde 1.º del actual.

—Han llegado al puerto de Cartagena la goleta *Corzo* y los faluchos *San Fernando, Delfin, Eolo, Escorpion, San José, Martin Alvarez, Africano é Iluro*, buques guarda costas, que con arreglo á las últimas disposiciones van á desarmarse á aquel arsenal.

—Dícese que desde el próximo mes de setiembre se establecerán sorteos de la loteria moderna en que podrán tomar parte cómodamente aun las clases menos acomodadas, pues los billetes, cuyo importe será de dos duros, estarán divididos en décimos de cuatro reales.

—Los diarios de Jalapa contienen algunas noticias del interior de Méjico. Continuaban en Puebla las conferencias del Sr. D. Manuel Doblado con los comisarios de la Gran Bretaña, que no habiendo querido seguir la conducta de los franceses, han entrado en negociaciones con aquel gobierno, sin inquietarse lo mas minimo de la propuesta de los representantes de la

Francia contra los tratados que celebre la república. Supónese que el tratado Wyke-Zamacona debe ser la base de las negociaciones entabladas con la Inglaterra. Témesese que las exigencias de esta nacion sean ahora mayores que antes, pero habia confianza en la inteligencia del Sr. Doblado y en la buena fé y lealtad de los señores Wyke y Dunlop.

—Las noticias de Méjico traídas á Francia por el *Luisiana* han causado mucha alarma, pues son mucho mas graves de lo que declara el *Moniteur*. La insurreccion del pais, con la cual se contaba, ha faltado casi del todo. El general Lorencez se encuentra delante de posiciones muy difíciles de tomar y de un enemigo muy entusiasmado. El reducido ejército francés no puede avanzar ni retroceder, y los víveres y las municiones que tiene son insuficientes. El mayor temor del emperador, es que le falten víveres antes de la llegada de los refuerzos, y que el hambre obligue á las tropas á rendirse.

—El telégrafo nos ha trasmitido la protesta hecha por los cónsules de España y Francia en Nueva Orleans contra los atropellos de que ha sido objeto el consulado holandés en aquella ciudad. La *Abeja* de la misma Nueva Orleans, nos dá detalladas noticias de todo lo ocurrido. A las tres de la tarde un piquete de soldados federales se presentó en las oficinas de la compañía de seguros de Hope, en cuyo edificio está tambien el consulado de Holanda. El oficial que mandaba el piquete pidió la llave de los sótanos, y el Sr. Conturie, súbdito francés y cónsul de Holanda, contestó que los sótanos pertenecian al con-

sulado, que la llave estaba en su poder, que se negaba á darla, y que protestaba contra la ocupacion militar del consulado.

El oficial mandó que se le registrase, y habiéndosele quitado la llave, se le pusieron guardias de vista. Los soldados federales registraron los sótanos y estrajeron de ellos sobre 800 mil duros, que eran del banquero Hope, de Amsterdam, y habian sido depositados en el consulado, como pertenecientes á un súbdito holandés. El cónsul fué puesto en libertad tres horas despues, é inmediatamente quitó el pabellon y redactó acta de todo lo ocurrido. Al mismo tiempo otro destacamento de soldados federales ocupó el peristilo del edificio en que se hallan establecidos los consulados de Francia y España; pero como los cónsules protestasen, el general Butler dió al fin orden para que se retirase la tropa.

Paris 15. — Los cónsules residentes en Nueva Orleans han dirigido al general Butler la siguiente comunicacion: — «General: ha llegado á conocimiento de los infrascritos, que el consulado de S. M. el rey de Holanda en esta ciudad, ha sido allanado de orden de V. S. por personas que vestian el uniforme del gobierno de la Union. El Cónsul mismo ha sido tratado de un modo indigno y retenido preso por espacio de algunas horas. En virtud de los tratados vigentes entre los gobiernos que representamos y el de los Estados Unidos, es deber de los infrascritos protestar solemnemente contra semejante conducta y contra todo acto autorizado por V. S. ó por cualquiera otra autoridad de los Estados Unidos que se oponga á los derechos de los súbditos de V. S. y de los Estados Unidos.»

oposición con dichos tratados.--Mejano, cónsul de Francia.--Lorenzo Gallago, cónsul de España.--Siguen las firmas de los cónsules de muchas potencias.

El general Butler ha contestado lo siguiente: «Señores; he recibido la protesta que han creído Vds. oportuno dirigirme respecto á la conducta de mis oficiales de ejército con el cónsul de Holanda. Apruebo y sostengo esta conducta. Sierto mucho, señores, que por no haber examinado los hechos se hayan Vds. creído en el caso de creer deber intervenir en el asunto. Se probará y será fácil cuando sea oportuno, que el pabellon de Holanda servia para proteger y ocultar á una sociedad incorporada de la Luisiana, y que esta sociedad eludia por este medio la acción de las leyes de los Estados Unidos. Es inexacto el hecho que se alega de que el pabellon del cónsul no protegiera mas que la propiedad de los Sres. Hope y compañía, ciudadano de Holanda. Protegia además otra propiedad que con arreglo á la ley no puede ser suya ni de los señores Hope y compañía. Tengo en mi mano pruebas repetidas de lo que afirmo. Nadie mas que yo profesa un profundo respeto á los pabellones de todas las naciones y á la autoridad de los cónsules aun en los casos en que creo deber desestimar las reclamaciones que de estos aman; pero deseo que conste formalmente, que el cónsul, sus oficinas y el pabellon deben hacerse acreedores á este respeto.--Butler.»

—Un diario inglés afirma que la Francia ha hecho indicaciones para un Congreso europeo; que cuenta ya con el asentimiento de la Rusia y de la Prusia, y que espera obtener el de Austria y España. La Inglaterra sin rechazar en principio la idea, cree, sin embargo, que el momento de plantearle no ha llegado aun.

—Escriben de Roma que muy en breve debía salir de allí para embarcarse en Civita-Vecchia y con dirección á Marsella, á bordo de un buque español, la reina viuda de Nápoles, que no sabemos si fijará su residencia en el Mediodia de la Francia ó en algun otro punto de Europa. Seguía diciéndose en Roma, aunque esto con menos probabilidades, que el rey Francisco y su esposa pensaban marchar este verano á Suiza y que la misma

corte de Austria les habia dado este consejo en su interés y en el de la Santa Sede.

—Un periódico de Lion refiere los deplorables sucesos ocurridos con motivo de una tempestad que descargó sobre aquella capital y sus cercanias, el jueves último.

En Lion, dice, cayeron varios rayos matando á algunas personas é hirviendo á otras.

En Bauregard, cerca de Villafranca, un desgraciado guarda-barrera del ferro carril fué consumido por el rayo bajo un poste del telégrafo eléctrico.

En Nicoroz, el señor Preire, labrador, fué muerto por el rayo mientras cargaba un carro de heno. El caballo que debia conducirlo fué herido tambien.

En Saint-Nizier le Desert cuatro bueyes fueron sacudidos y echados á tierra por el rayo: dos pudieron ponerse en pié: los otros dos quedaron asfixiados.

Una jóven que cuidaba una manada de gansos, fué tambien estropeada por el rayo.

Se sabe que en otros siete pueblos en que cayó el rayo ha producido mas ó menos estragos, pero el mas considerable es el que sigue:

José Gay trabajaba con dos jornaleros en su propiedad de Chanas, cuando fué herido por la chispa dejándolo muerto en el acto. El flúido le bañó la frente, el pecho, las piernas donde tenia grandes heridas, volviéndose el cuerpo color violeta. Los dos jornaleros fueron arrojados á alguna distancia perdiendo el conocimiento.

Otro jornalero llamado Farnaud que podaba un moral en Auayron fué quemado por el rayo, quedando pulverizado. El rayo no dejó mas huellas sobre su cuerpo que una leve llagga en la parte posterior de la cabeza.

—Cuenta un periódico, y lo reproducimos por su originalidad, que un avaro tenia miedo á los ladrones y para asustarlos necesitaba un perro; pero la manutencion del perro era un gasto en que no entraba el avaro. ¿Qué hacer en este caso? Aprendió á ladrar y durante la noche ahullaba por intervalos. Los ladrones alarmados no se presentaron; pero recibió la papeleta de aviso del recaudador de contribuciones para pagar la que le correspondia por el perro, teniendo que satisfacer no solo esta, sino que

tambien una multa por no haber dicho que tenia tal perro.

—Ha comparecido últimamente ante el tribunal correccional de París un tal Serre, hombre de pecho, serenidad y travesura. En 1858, sin poseer un céntimo y perseguido por una casa de banca con oficinas magnificas y lujosamente dispuestas y pobladas de numerosos dependientes. Anunció empresas y proyectos colosales, y que se hacian anticipos de fondos sobre garantías de papel: todo esto requeria un capital de mil millones de francos. Mantuvo la farsa, sin que la conocieran sus mismos asociados y cómplices, cuatro años; durante los que, solamente por convenios con la *Gacette de France* y el *Ami de la Religion*; é inserciones en estos y otros diarios, ha satisfecho 300,000 francos. Al fin, descubierto el engaño, Serre es el unico que ha sido condenado como merecia.

—Hace pocos dias un carnicero que volvia de San Carlos á Gastonville (Algeria) se encontró de repente con un leon de los de mayor talla, gravemente sentado en medio del camino. Sobrecojido de espanto, nuestro hombre se volvió rápidamente, pero el leon le siguió, le pasó y cuando llegó á cierta distancia volvió á sentarse esperando al carnicero. Repitió varias veces esta maniobra, hasta que el pobre carnicero agoviado por el cansancio, se dejó caer á lo largo.

Entonces el leon se le acercó, le olió de pies á cabeza y se largó lanzando un rugido, que espresaba, á no dudar, la satisfacion de la broma que habia dado al hombre. Este se encuentra en cama, bastante enfermo, por efecto del susto.

MAHON 26 DE JUNIO.

Efemérides.

1178.

Apodéranse los moros de Santa María de Uyá.

1487.

El rey don Fernando el Católico toma á Málaga.

1792.

Coalicion de las grandes potencias europeas contra Francia.

La proximidad de Mahon á la aldea de San Clemente, por la nueva catedral en construccion, nos permitió asistir el domingo á la festividad del Corpus que en ella se celebraba. Nadie en aque-

dia pudiera formarse una idea de lo reducido y diseminado del vecindario, pues la asistencia era numerosa, y solemne fué la función de iglesia. Un acordado coro, compuesto en su mayor parte de vecinos de la población y sus cercanías, cantó los oficios divinos. Por la tarde la procesion estuvo bien-asistida, y tanto en el ornato del templo como en el modo solemne con que la festividad fué celebrada distinguimos el celo y buen gusto de su vicario don Pedro Corañil, quien, entre otras mejoras, ha dotado á la iglesia, como ya saben nuestros lectores, con una nueva capilla.

Nos escriben de Ciudadela:

«En la solemne procesion del Córpus de esta Ciudad, acompañó este año, como los dos últimos pasados, á S. D. M., una comision de sócios de la corte angélica de San Luis Gonzaga, establecida aquí, de la que formaban parte dos eclesiásticos miembros de la misma. Precedidos de las hermosas linternas de los gremios, seguian con cirios y uniformemente vestidos hácia veinte parejas de jóvenes adornados con la medalla, y llevando uno de ellos el estandarte de la Asociacion, en medio del cual se veian los escudos de sus gloriosos Patronos San Luis y la Inmaculada Virgen, cuyas cintas eran sostenidas por los dos mas jovencitos. La piedad y modestia, con que se presentan á tan sublime acto, revelan la armonia que existe entre su exterior é interior, y que sus obras son otras tantas hijas de su fé y social educacion. Los padres de familia en vista de los progresos, que van haciendo los jóvenes de San Luis en la religion, en la moral y hasta en las ciencias humanas, que allí se aprenden, no pueden menos de interesarse, en que pertenezcan sus hijos á tan santa Congregacion, y secundar las fervorosas intenciones del Director Espiritual que la gobierna, de los miembros honorarios que la protejen, del benemérito Presidente y demás jóvenes principales que la administran ocupando un distinguido puesto en la espresada angélica Corte.»

COBRESPONDENCIA PARTICULAR

DE EL DIARIO DE MENORCA.

Nueva-York 3 Junio 1862.

Sr. Director del DIARIO DE MENORCA.

Muy señor mio: Por el *Great Eastern* que fué el último vapor que salió para Europa (con el cual dejé de escribir) se sabria ahí la evacuacion de Corinto por los confederados, cuyo movimiento, por mas que lo quieran disimular, ha dejado en suspenso los ánimos de estos Yankees. Está claro que tratan de darle un colorido muy ventajoso para el Norte, pero no se oculta del todo el recelo que inspira tal medida y lo bien con que se ha llevado á cabo, porque se dice que habia dos semanas que se preparaban removiendo cuanto era de

importancia, de tal modo que, segun parece, ni un cañon han dejado, y solo lo mas inevitable es lo que abandonaron, de lo cual se posesionaron los federales junto con algunos soldados rezagados que hicieron prisioneros. Lo que hace cabilar á estos habitantes del Norte, es lo misterioso de esta retirada y cual es la idea de los confederados, pues está visto que estos movimientos son el resultado del nuevo sistema de guerra que ha adoptado el gobierno confederado, para hacer, digámoslo así, inespugnable su ejército, hasta que llega la supuesta intervencion europea con la cual siempre se confía.

Las evacuaciones de Yorktown y Norfolk han probado poner mas á cubierto la caída de la capital confederada, á cuyo objeto se dirijen los deseos del pueblo unionista. Hace tres dias que los confederados hicieron una salida contra el ala derecha del enemigo, y, á juzgar la cosa como se debe, consiguieron un verdadero éxito, porque por de pronto desbandaron la division que estaba en primera linea, se apoderaron de su campamento y artillería, y sostuvieron una reñida batalla con las divisiones que en seguida se presentaron en defensa: solo se retiraron cuando hubieron conseguido un verdadero triunfo aunque parcial.

En fin, el tiempo dirá si el Norte puede ó no doblegar la resistencia á que está dispuesto el Sur.

Mobila, Charleston y Savannah siguen aun siendo ciudades confederadas. Memphis en el Mississipi lo mismo, pues aunque estén amenazadas, se las vé en disposicion de defenderse y no sin algun trabajo conseguirán rendirlas las fuerzas marítimas del Norte, cuyas escuadras así en la mar como en los rios son ya muy numerosas.

El gobierno federal ha conseguido con la alarma momentánea que ocasionó el desastre del general Banks dejando descubierta el camino hácia Washington, el reunir en breve tiempo unos cincuenta mil hombres de milicias que acudieron al toque de somaten (así lo llamaremos) dado por aquella capital.

Pasaré en silencio el cúmulo de embarazos y complicaciones con que tropiezan las autoridades ó gobernantes federales al entrar á regimantar los pueblos que las armas consiguen dominar.

La apertura del puerto de Nueva Orleans presenta por ahora bien pobre importancia al comercio extranjero, y la de los otros dos puertos que se añadieron á la pomposa concesion, Beaufort y Port-Royal, es cosa de poderla llamar casi nula.

Ya se está palpando que es una determinacion general en el Sur la de quemar todo el algodón que esté en peligro de caer en manos de los federales, y mas desde que el congreso de Washington está debatiendo el bill de confiscacion.

El mayor número de atrevidos buques que intentan actualmente burlar el bloqueo, sobre todo vapores, y por otro lado el aumento que ha recibido ultimamente la es-

cuadra bloqueadora hace que de pocos dias á esta parte se liagan muchas presas y con cargamentos de valor.

A otra cosa. El general Prim llegó aquí el 31 de mayo y hoy se dirige á Washington sin duda para pasar al campamento federal á ver aquellos ejércitos. Ayer se reunió el ayuntamiento de Nueva York y acordaron ofrecer al noble general español los honores y franquicias de la ciudad. El comercio español de esta plaza le prepara para cuando regrese de Washington un espléndido banquete. La prensa americana está haciendo los debidos elogios del valiente conde de Reus.

Los consignatarios del *Great Eastern* para que pudiese este salir á viaje, tuvieron que prestar una fianza de diez mil pesos, para responder al reclamo que ha hecho contra él un americano bajo el supuesto de debersele á él la salvacion del monstruoso vapor, cuando corrió riesgo de perderse el año pasado. Está reclamando cinco mil pesos, pero solo se ha exigido una fianza de diez mil para estar á las resultas del pleito.

Concluiré hoy haciendo una especie de revista de teatros y otras diversiones del dia.

En la Academia de Música ha dado esta semana una exhibicion de sus habilidades el célebre prestidigitador M. Hermann.

En Niblos Garden hace cerca dos meses que se representa diariamente *The Enchantress*, especie de zarzuela de grande espectáculo, pero cuyo principal encanto es la simpática voz de Miss Richings, joven americana que se ha dado á conocer por una buena cantatriz.

En Winter Garden acaba de dar una serie de representaciones una joven actriz que alcanza tremendos aplausos.

Barnum, el hombre de grande inventiva, desde ayer ha abierto una esposicion de criaturas, concediendo premios á la mas hermosa, á la mas gorda, etc., etc. Tiene buenas ocurrencias este Barnum.

El afamado domador de caballos M. Raley ha dado esta semana varias muestras de su poder sobre el indómito animal, acompañadas de lecturas alusivas á tal enseñanza.

Para dentro de breves dias se prepara una grande regata de yates al estilo de los lords en Inglaterra.

Concluiré repitiéndome suyo afectísimo. — *El Suscriptor ausente.*

BOLETIN RELIGIOSO.

SANTO DE HOY.

Santos Juan y Pablo hermanos mártires.

CULTOS.

CORTE DE MARIA — Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Asuncion, en la iglesia parroquial de Santa María, privilegiada.

SANTO DE MAÑANA.

El Santísimo Corazon de Jesus, San Sisto papa y los siete durmientes.

AFECCIONES ASTRONÓMICAS DE HOY.

SOL. — Sale á las 4 horas y 33 ms. — Pónese á las 7 h. y 32 ms.

LUNA. — Sale á las 3 h. 46 ms. de la M. — Se pone á las 6 h. y 58 ms. de la T.

ORDEN DE LA PLAZA

del 25 de junio de 1862.

El Exmo. Sr. Capitan General de estas islas me dirigió ayer un telegrama que dice así: «El Exmo. Sr. Ministro de la Guerra en telegrama de hoy me previene: que con motivo del feliz alumbramiento de S. M. las tropas vestirán de gala por tres días. Se servirá V. S. disponerlos así, empezando por el de hoy.» Se hace saber para que los Cuerpos residentes en esta plaza continúen vistiendo hoy y mañana.

El Regimiento Infantería de Granada número 34 nombrará una Compañía de preferencia que con la música, banda y gastadores se hallará mañana á las 6 en punto de la tarde en la plaza de la Constitución, para acompañar la procesion de la octava del Corpus que saldrá á dicha hora de la Iglesia parroquial de Santa María.—El Coronel Gobernador interino.—Salazar.

Adicion á la orden de la plaza del 25 de Junio de 1862.

Para solemnizar debidamente el feliz alumbramiento de S. M. la Reina (q. D. g.) se ha servido ordenar el Exmo. Sr. Ministro de la Guerra, además de los tres días de gala ya prevenidos, que formen las tropas en gran parada y se reciba Corte. En cumplimiento de dicho superior mandato y de las instrucciones que al efecto he recibido del Exmo. Sr. Capitan General recibiré en Corte mañana, en los salones del palacio de este Gobierno á las Autoridades y Corporaciones así civiles como militares residentes en la plaza y á las demas personas que por su gerarquía tienen derecho á concurrir á tales solemnidades.

La recepcion principiará á las doce en punto por el M. I. Ayuntamiento y á las doce y cuarto seguirán las otras clases y corporaciones invitadas.

Las músicas de los Cuerpos de la guarnicion se colocarán segun costumbre en el patio del nombrado edificio, y las bandas y gastadores con el piquete de ordenanza delante de su puerta principal.

La gran parada tendrá lugar el domingo próximo á las seis y media de la tarde en la Esplanada é inmediata calle de las Moreras; á cuyo punto concurrirán las tropas de gran gala con media hora de anticipacion, suficiente tiempo para su establecimiento en la línea que mandará el señor Coronel del Regimiento Infantería de Granada. El primer cuerpo apoyará su derecha á la entrada de la referida calle de las Moreras y á este seguirán los demas por su orden de antigüedad ajustándose al terreno ya designado.

El transporte de las tropas francas de servicio en la fortaleza de Isabel II se efectuará desde los muelles del Lazareto á Villa Carlos en las embarcaciones que á este fin hallarán preparadas. Despues de comido el rancho de la mañana se embarcará la del Batallon fijo de Artillería y seguirá la de los Regimientos de Infantería de Granada y Zaragoza por el orden que van nombrados.

Las compañías del primer Regimiento de Ingenieros se embarcarán por la tarde á una hora conveniente para poder hallarse en la línea con la anticipacion prevenida.

Despues del desfile marcharán las tropas á sus destinos reembarcándose las de la Mola en Villa Carlos hasta el Lazareto, pero en un orden inverso al de su venida.

— El Coronel Gobernador interino.—Salazar. Servicio para el 26.

Gefe de dia: D. Nicolás Baamonde y Fullós comandante graduado capitan del regimiento infantería de Zaragoza n.º 12. — Parada, Hospital y provisiones, Granada.—El Sargento Mayor.—Miguel Ferradas.

LOTERIA NACIONAL MODERNA.

Administracion principal de Menorca.

MAÑANA á las doce del dia se cierra el despacho de billetes para el Sorteo que se ha de celebrar el dia 28 del actual, cuyo prospecto es como sigue:

Constará de 52,000 billetes al precio de 200 rs., distribuyéndose 240,000 pesos en 1,460 premios de la manera siguiente:

Premios	Pesos fuertes.
1 de	50.000
1 de	20.000
18 de 1.000	18.000
20 de 500	10.000
1420 de 100	142.000
1460	240.000

Los billetes están divididos en Vigésimos que se espenderán á 40 reales cada uno en esta Administración de la Renta y puntos acostumbrados, desde el dia de hoy.

Mahon 26 de Junio de 1862. — Domingo Orfila.

ANUNCIOS.

EN VENTA.

Lo están dos viñas y un campillo sitas en tierras de Bentalsa, y otra con caserío en tierras de Gracia.

Darán razon en esta imprenta.

La casa que comprende los números 1 y 3, calle del Santo Cristo inmediata á la calle Nueva, está para vender.

Informarán en el número 9 de la calle de las Moreras.

La casa n.º 161 de la calle del Castillo está para vender.

Para tratar del ajuste se conferirán con Jaime Rotger, vive en el molino de D. Jaime Seguí, situado detrás la casa de Janot.

El lunes 30 del actual se vende-

rán en pública subasta, si la postura es competente, tres cercados y un solar juntos, cosa de tres barcillas sembradio, situados en la Esplanada de esta ciudad, y cuya entrada forma esquina con la carretera en construccion de San Clemente.

Está para alquilar la casa n.º 4 de la calle de Sta. Catalina, tiene todas las comodidades necesarias.

Informarán en el n.º 32 de la calle del Patronet.

LO BUENO NUNCA ES CARO.

En la taberna calle de las Moreras n.º 26, se vende vino de la provincia de Valencia de superior calidad, á 10 rs. vn. cuarter.

ABANICOS.

En la tienda librería de D. Domingo Orfila, calle del Arraval n.º 1 se ha recibido un completo y variado surtido, que se espenderán á precios equitativos.

DEPÓSITO DE SANGUIJUELAS
CALLE DE LA IGLESIA N.º 7.

Véndense á 6 cuartos una, y por docenas á precios convencionales.

NODRIZA.

En esta imprenta informarán de una que desea hallar criatura para amamantar en su propia casa.

SIRVIENTES.

En esta imprenta darán razon de quien necesita un muchacho de unos 14 ó 15 años para servir de criado.

En esta imprenta darán razon de una muger de mediana edad que desea colocarse en clase de criada.

PARA ARGEL.

Saldrá á la mayor hre. edad posible el pailebot español Gallo de oro, capitan D. Miguel Hernandez.

Admite cargo y pasajeros, y se despacha en el n.º 14 de la calle de los Frailes.

Por todo lo que vá sin firma—J. Hospitaler.

Director y editor responsable,
JOSE HOSPITALER.

Imp. de D. Juan Fábregues y Pascual,
calle Nueva, n.º 21.